



## ランチルームで給食



4日(月)からランチルームでの給食を始めました。全校児童と一緒に給食を食べています。

まずは準備。1, 2, 3年生(低学年)と4, 5, 6年生(高学年)のグループに分かれて配膳をしています。



給食当番以外の子ども達は準備が整うまで、自分の席で静かに待ちます。

バイキング形式で、1人ずつご飯とおかず、汁物、おはしをお盆にのせていきます。



低学年、高学年、配膳が終わったらそれぞれで「いただきます」をします。準備は、やっぱり高学年の方が早いですね。1テーブルに5~6人ずつ、先生方も交じて食べています。



食べ終わった人から、片付け、歯磨きをします。

ランチルームで給食を食べ始めて1週間ほど経ちました。

少しずつ準備の仕方も上手になり、要領を得てきましたが、まだまだ工夫の余地がありそうです。子ども達とも話をしながら、よりよい給食の時間にしていきます。

### 授業参観と人権コンサートのお知らせ

令和5年9月15日(金) 9:35~10:20 授業参観(各教室)

10:35~11:20 人権コンサート(体育館)

高橋亜美(mon)さんが「うまれてきてくれて ありがとう」をテーマに親から子どもへの愛情や想いを歌と語りで届けてくださいます。時間の許される方は、ぜひご参加ください。